

Fecha: 04-09-2024 Pág.: 8 Tiraje: 2.000
Medio: El Labrador Cm2: 142,0 Lectoría: 6.000
Supl.: El Labrador Favorabilidad: □No Definida
Tipo: Noticia general

Título: Realizan segundo encuentro para conformar el Consejo Asesor Provincial de la Seremi

Realizan segundo encuentro para conformar el Consejo Asesor Provincial de la Seremi de Salud en Melipilla



n nuevo encuentro se efectuó en el marco de la conformación del Consejo Asesor Provincial de la Seremi de Salud en Melipilla, instancia encabezada por la jefa provincial de la oficina de la Seremi de Salud, Jessica Jerez, actividad en la que estuvo en representación de la delegada Sandra Saavedra, la territorial Claudia Guzmán, encuentro donde participaron además representantes de la sociedad civil, así como jefes de servicios públicos.

Claudia Guzmán, territorial de la Delegación Provincial de Melipilla, catalogó de positiva la instancia. "Estuvimos en la segunda mesa del Consejo Asesor Provincial (CAP) de la Seremía de Salud, donde pudimos conversar y dialogar sobre las resoluciones del primer encuentro, y también hubo una exposición sobre todo lo que hace el servicio. Es importante destacar que este trabajo de la CAP es fundamental para que se genere un diagnóstico oportuno de ciertas problemáticas y soluciones que este servicio va a tomar para poder generar acciones hacia la comunidad en nuestra provincia", detallando que los consejos asesores son abiertos a la comunidad.

Por su parte, Jessica Jerez, encargada oficina provincial de la Seremi de Salud, explicó que se trata del "segundo encuentro del Consejo Asesor Provincial, estos se están realizando en las cinco provincias de la Región Metropolitana. En esta instancia dimos respuesta a los requerimientos que la comunidad nos planteó en el primer encuentro, que era cómo nos veían ellos como Seremi de Salud. Se hizo una presentación de la mano de un profesional de la Oficina Provincial de Maipo, quien presentó la visión y misión de la seremi en la provincia, así también se expuso sobre el resultado de cómo nos ve la comunidad a nosotros y cómo trabajar en conjunto".

Finalmente detalló que "la idea del Consejo Asesor es tener a organizaciones sociales, territoriales y funcionales, e intersector, para posteriormente hacer un plan de trabajo en conjunto, y priorizar algunas problemáticas que podamos abordar como consejo asesor y con el intersector".

